



# Installation du container à cartons réalisé par les 3D Metallerie

publié le 18/01/2017

Le vendredi 16 décembre dernier, les élèves de 3ème D groupe Constructions Metalliques et M.Grellier ont procédé à l'installation du container à cartons qu'ils ont réalisé lors de leurs séances en atelier.

Du projet, aux choix des solutions techniques, au dessin et à la réalisation du container, les élèves ont été au centre de toutes les étapes de ce projet.

Sous l'œil attentif des élèves de 4ème C, ils ont sorti le container de l'atelier, manœuvre difficile, au centimètre près. Puis M.Grellier a fixé la toiture avant de guider les élèves lors du déplacement du container vers sa destination.

Mme La Principale a félicité les élèves pour leur implication dans ce projet de réalisation du container : il restera la trace de leur passage au collège Clemenceau.

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.